

PROVINCIA | Diputación

El PFEA gestionado por Diputación generará cerca de 9.200 jornales en actuaciones en caminos rurales y vías verdes

El programa está dotado con 865.263 euros, la misma cuantía que el año pasado, para mano de obra y materiales

Redacción

Lunes 9 de junio de 2014 - 13:44



El Programa de Fomento del Empleo Agrario gestionado por la Diputación de Córdoba generará en la provincia 9.195 jornales y 521 contratos para desempleados de este régimen gracias a sus 865.263 euros de dotación, de los cuales 786.602 corresponden a la mano de obra y 78.660 euros al coste de los materiales.

Esta partida, aprobada hoy por la Junta de Gobierno con el nombre de ‘Mejora medioambiental y paisajística de itinerarios lineales naturales de la provincia’,

comprende actuaciones tanto en vías verdes de la provincia como en caminos rurales de titularidad provincial.

El portavoz del Gobierno provincial, Andrés Lorite, ha insistido en que el objetivo de este programa es doble, ya que “se favorece la contratación de desempleados del régimen agrario y se ancla a la población al medio rural”. En cuanto a la parte del PFEA gestionada por la institución, Lorite ha hecho hincapié en que “se favorece la contratación de desempleados fuera de las campañas agrícolas”, y, del mismo modo, “se beneficia a agricultores y ganaderos de la provincia gracias al arreglo de caminos rurales”.

Por su parte, el delegado de Agricultura y Medio Ambiente, Julio Criado, ha explicado que el programa de 2014 “persigue realizar un conjunto de actuaciones sobre estas infraestructuras con el fin de adecentarlas, mantenerlas y ponerlas en valor para su uso y disfrute por la población, permitiendo que estas vías de comunicación consigan servir de nexo de unión entre el medio natural y la población”.

Así, Criado ha subrayado que se actuará en la Vía Verde de la Subbética (que atraviesa los términos municipales de Lucena, Cabra, Doña Mencía, Zuheros y Luque), en el Camino Natural del Aceite (que pasa por Moriles, Aguilar de la Frontera y Puente Genil) y en la Vía Verde de la Maquinilla (que atraviesa Belmez y Peñarroya-Pueblonuevo).

Asimismo, se intervendrá en la Vía Verde de Fuente Obejuna-Fuente del Arco (en Fuente Obejuna), y en un total de 17 caminos naturales de titularidad provincial. En concreto, el diputado provincial ha detallado que la institución provincial intervendrá en el CP-199 de Castro a Bujalance, en el CP-272 del Judío (Córdoba), en el CP-266 de El Carpio al Trapero (El Carpio), en el CP-202 de Puente Huechar (Cañete de las Torres), en el CP-117 de los Majuelos (Pedro Abad), en el CP-159 de Alisné (Almodóvar del Río), en el CP-188 de los Pagos del Charcón (Puente Genil) y en el CP-89 del Viejo de Cabra (Cabra).

Del mismo modo, están previstas actuaciones en el CP-59 de los Gallambares (Priego de Córdoba), en el PC-

229R de Villaviciosa a Villanueva del Rey, en el CP-232 de Fuentidueña (Valenzuela), el CP-241 de Las Viñas (Montilla), el CP-81 de Obejo, el CP-274 de Puente Viejo a Fernán Núñez, el CP-173 de Los Garbanceros (Nueva Carteya) y, por ultimo, el CP-98 de Don Ciriaco (Aguilar de la Frontera). Estas actuaciones comenzarán a principios de noviembre y concluirán a finales de mayo de 2015

El portavoz del Gobierno provincial, Andrés Lorite, ha recordado que el PFEA 2014 mantiene las mismas cuantías que el del pasado año. De este modo, el Ministerio de Empleo aporta más de 22,6 millones de euros en concepto de mano de obra, a los que habría que sumar más de nueve millones de euros -aportados por Junta de Andalucía y Diputación a través de una convocatoria de subvenciones- que hacen que la cifra total ascienda a 31 millones de euros.